

Estimadas familias, buenas tardes:

Os comunicamos que, con el objetivo de mejorar el servicio de comedor escolar, este curso 2023/24 vamos a tener cambios importantes, especialmente en el comedor de “los mayores” (a partir de 3º de Educación Primaria): mejora de espacios, posibilidad de elegir primer plato, dinámicas de grupo que favorezcan la autonomía del alumnado...

El plan completo os lo enviaremos en unos días, pero os adelantamos que el alumnado (de 3º de Educación Primaria a 2º de Bachillerato) ya no comerá en *mesas corridas* con un horario por turnos, sino que se comerá en grupos estables de seis personas, con roles asignados a los comensales. Según acaben de comer abandonarán el comedor para dar paso a otro grupo de usuarios haciendo así que los horarios sean más flexibles. Supondrá también una mayor presencia de monitorado en el patio para supervisar al alumnado en ese tiempo.

Además, se ha elaborado un nuevo plan de convivencia, con faltas y acciones correctoras más claras, que también os haremos llegar en unos días.

Por otra parte, clarificamos los precios del comedor. El objetivo es favorecer a los usuarios que utilizan de forma estable el servicio y mejorar la flexibilidad para las familias que lo necesitan en periodos más cortos. Los precios para las diferentes modalidades son los siguientes:

Usuarios de todo el curso (Educación Infantil y Primaria)

- Modalidad 5 días: 1.260€ anuales. Se cobran 9 mensualidades de 140€
- Modalidad 4 días: 1.071€ anuales. Se cobran 9 mensualidades de 119€

Usuarios esporádicos (Educación Infantil y Primaria)

- Mensualidad (usuarios por meses): 160€ cada mes
- Día suelto (se venderán los tiquetes solo el mismo día del servicio antes de las 12.00h. Lugar de compra: Recepción): 8€

Plazo de inscripción: desde hoy mismo hasta el 6 de septiembre, utilizando la Plataforma Alexia. **No se admitirá el apunte al servicio si en el momento de apuntarse se mantiene algún tipo de deuda con el colegio por uso del comedor en el curso escolar 2022/23.**

Esperamos que todo lo diseñado, de lo que recibiréis cumplida información, redunde en una notable mejora del servicio de comedor escolar este curso. Un cordial saludo, cuidaos,

Colegio San Ignacio

“...contemplo el asado,
que está fileteado y tendido
en mi plato,
y sobre él
cucharadas de salsa
de zanahoria y cebolla.

Y por una vez **no lamento
el paso del tiempo...** (Mark Strand)